



3年A組

～ご卒業おめでとうございます～



日 方 川

大樹高校 PTAだより

第 135 号

令和6年3月1日発行
 発行人 播間 淑晃
 編集人 山崎 俊
 豊田 雅人
 遠藤 恵

卒 業



3A 濱名 佳奈

憧れだった高校生活がスタートして、もう三年が経ちました。すぐ一瞬であったように感じます。笑いあり涙ありの私たちの高校生活は、たくさんの友達や、親、先生方がいたおかげで濃く充実した三年間でした。卒業すると私たちは、一人ひとりが自分の夢に向かって進んでいきます。毎日のように会っていたみんなにすぐに会える距離じゃなくなることはとても寂しいことですが、三年間でできた思い出とこれから出会う人たちを大切にそれぞれ前に進んでいきます。

この三年間、私たちに関わってくれた全ての人に感謝しています。今までありがとうございました。大樹に帰ってきた時、顔を出すことがあると思うので、その時はたくさん話を聞いてください。



三年生の皆さん、そして保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。先日入学したかのよう間に過ぎたという感じがしています。皆さんは三年間の高校生活で勉強や学校行事、生徒会や部活動など、様々な活動を通して心身ともに大きく成長してきました。嬉しかったことや楽しかったこと、悲しかったことや辛かったことがあったと思います。そうしたことを思い浮かべながら卒業を迎えているのではないのでしょうか。また、皆さんはこれまで、ご家族やご親戚、先輩や友人、地域の方々などの多くの支えがあったと思います。そのことに感謝の心を持ってほしいと思います。これからの皆さんを多くの方々が見守っていることを忘れないで過ごしてほしいと思います。

皆さんは、四月から新たな一歩を踏み出すこととなりますが、社会が激しく変化し、いつ何が起るか予測ができない世の中に生きてほしいと思います。そのため、皆さんに三つのことを期待しています。

一つ目は、見聞を広げてほしいということです。



3A担任 高谷 光

卒業を迎えるにあたって

近年、インターネットやメディア等から様々な情報が簡単に入手できるようになりました。得た情報を上手に処理し有効に活用してほしいと思います。しかし、ICT機器を利用して得ることのできない情報があります。それは、自分が出向き、目で見て、話を聞いて、空気を感じ取って得られる情報です。努力を惜しまず見聞を広げてほしいと思います。

二つ目は、向上心を持ち続けてほしいということです。漫画家の水木しげるさんは、「熱中する能力、いわば『好き』の力ほど、人生を生き延びていくうえで大事なものはないうような気がする」という言葉を残しています。好奇心を持ち熱中するものがあることは素晴らしいこと、続けていくことにより自分の可能性を広げていくことができると思います。

三つ目は、思いやりの心を大切にしてほしいということです。目標を持つて何かに取り組もうとするとき、自分一人の力では難しい場合があります。そうしたときに頼りになるのは仲間です。仲間は皆さんにとってかけがえのない財産であり、心の支えとなります。これまで出会った人、これから出会う人、一つ一つの出会いを大切にしてください。ほいほい人間関係を築いてほしいと思います。

いつまでも皆さんのことを応援し、活躍を楽しみにしています。

役割を果たし 自分らしく生きる



校長
福本正規

本日、卒業の日を迎えられた三年生の皆さん、卒業おめでとうございませう。また、特に一・二年生の間はコロナ禍による制約を受けながらも学業に励み、さまざまな場面で生き生きとした活動を見せてくれたことに、心より感謝いたします。

また、保護者の皆様におかれましては、お子様のご卒業のお祝いを申し上げます。また、三年間本校の教育活動にご理解とご支援を賜りましたことに、改めて厚くお礼申し上げます。

さて、本校は来年度の一年生から普通科の地域探究科に学科転換します。その礎となるのは、皆さんが学んだ「総合的な探究の時間」の「キャリア教育」と「地域探究学習」です。三年生の皆さんは、在学中は家族の一員や本校の生徒として、クラス、委員会、部活動、アルバイト先の一員としての役割を果たしてきました。卒業後は、学生や就職先で社員として、また新たな役割を果たしながら自分らしく生きる日々が続くでしょう。結婚したら妻や夫としての役割、子どもがで



きたら親としての役割。自分らしく生きるためには常に「自分はどうな人間か」という自己理解を続け、更新していくことが重要です。本校の生活を通じて、友だちではなくとも仲よく穏やかに人間関係が築けること、周囲の人間が助けしてくれることを学んだはず。卒業してからも周りの人に助けを求めながら問題を解決し生き抜いてほしいと思います。

また、皆さんの地域探究学習を通じて、地域の課題を見付けること、実現したいことを発信することの面白さやよさを知り、皆さんが短期間でさらに成長する姿を見るのができ、私にとっても財産になりました。卒業後も、課題や実現したいことを見出し、周囲の人と協力しながら、自らの役割を果たし自分らしく生きていくことを期待します。

卒業式を迎えるにあたり



PTA会長
播間淑晃

卒業生の皆様、ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様におかれましてはお子様のご卒業お祝い申し上げます。また、PTA活動にご理解とご支援いただいたことに改めて厚くお礼申し上げます。

皆様の目の前には、卒業と共に、新たな生活へのスタートが見えていると思います。新たな一歩を踏み出す卒業生の皆様は、期待と不安が入り交じっていると思います。この三年間という、長い人生では、ごく一部の時間ではあります。でも濃厚な時間の中、楽しいことの中に、辛く苦しいことも多かったと思いません。その経験が土台に不安を打ち消すことも

楽しいと思え、私にとっても財産になりました。卒業後も、課題や実現したいことを見出し、周囲の人と協力しながら、自らの役割を果たし自分らしく生きていくことを期待します。

た社会に均されず、今までに培った自分の足で、しっかりと大地に足をつき、新たなステージに立ち、夢を追いかけて下さい。そして夢が叶ったとき、新たなイメージを思い追いかけて下さい。辛いとき、理不尽に負けることもあり。その時ここに、相談に乗ってくれる仲間が沢山いることを忘れないで下さい。

卒業しても、一緒に苦楽をともにした同級生は離れていても宝です。そして、新たなスタートから、さらに多くの仲間を見つけて下さい。一人で出来る事は限られていますが、辛いときは、大樹を思い出し、多くの仲間と共に、沢山の景色をこれから歩んで行って欲しいと思います。そして、沢山の景色を見ながら、自ら選んだ道を正解に変え、学びを止めること無く歩んで行って下さい。

最後になりますが、親、親族、繋がりのある周りの人達の惜しみない支援があったことを忘れずに。卒業生のこれからの飛躍を期待しております。

卒業する先輩方へ



1A
藤原 幸生

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。部活動や体育大会、学校祭などの学校行事のときには、積極的に話しかけてくれてとても関わりがよかったです。合唱祭で三年生の合唱を聴いたとき、綺麗な歌声にとても感動しました。

春からは自分たちも先輩になるので、三年生のように強く優しい頼れる先輩になれるように頑張ります。三年生の皆さんも自分の夢に向かって頑張ってください。

三年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。パブロ・ピカソの言葉に「できると思えばできる。できないと思えばできない。これは、揺るぎない絶対的な法則である。」というものがあります。この言葉を決めるように自分の力を信じて自分の道を切り拓いていってください。これから広い世界に羽ばたいていく皆さんに、たくさんのお幸せが降り注ぎますように。



PTA事業部「卒業式を迎えるにあたって」と「この1年間を振り返って」

自分自身を信じてくれない。困難な時には諦めず、自分の可能性を信じて挑戦し続けてください。明るく輝かしい未来へのスタートです。一歩ずつ進み続け、夢を実現させましょう。頑張ってください。

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様におかれましては、今日この日、お子様の成長を今一度かみしめていることと思います。卒業生の皆さん、最後の一年はコロナが落ち着いたとはいえ行事縮小が続きましたが、良い思い出を沢山作られたでしょうか。卒業後新たな学業へ邁進する方、就職し社会へ出ていく方、希望や期待、不安など様々な心が入り乱れていると思います。自身の夢や目標に向かって挫折そうになる事もあるかもしれません。その時こそ親や友人、恩師を頼ってみましょう。自分一人じゃできないと勇気を持ってチャレンジして頂きたい。そして夢を実現してほしいと心から願うばかりです。健康に留意しながら頑張ってください。

卒業おめでとうございませう。高校生活が終わり、新たな冒険が始まります。これからは、新しい環境や困難に直面することもあるかもしれません。自信を持って進んでください。目標を持ち、情熱を持って夢に向かって努力することで成功への道を歩んで行けるでしょう。また、大切な人々への感謝の気持ちを持ち続けてください。家族や友人、先生など、あなたを支えてくれた人々に感謝の言葉を伝えることは大切です。将来のキャリアや人生の選択はあなた次第で

卒業おめでとうございませう。高校生活が終わり、新たな冒険が始まります。これからは、新しい環境や困難に直面することもあるかもしれません。自信を持って進んでください。目標を持ち、情熱を持って夢に向かって努力することで成功への道を歩んで行けるでしょう。また、大切な人々への感謝の気持ちを持ち続けてください。家族や友人、先生など、あなたを支えてくれた人々に感謝の言葉を伝えることは大切です。将来のキャリアや人生の選択はあなた次第で

思います。新たな自由が広がり、これからはより多くのことにチャレンジしていきましょう。今後も未知の出来事が起こると思いますが、その先には素晴らしい発見や挑戦が待っています。これからの学び続け、夢を追い求める姿勢を忘れずにいてください。卒業は新たな可能性へのスタートです。皆さんが素晴らしい未来を築くことを心より願っています。



編集後記
総務担当 坪 幸子

三年生の皆さん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。三年生の皆さん、高校生活は楽しかったですか？大樹高校へ入学してよかったですか？高校というものは自分で選んで入学して、その第一希望で入学してきたのではありませんか？今が楽しいと思えるのだから、それは皆さんが自分の生活をより良くしようと考える行動したからです。笑って、泣いて、導いてもらって、反抗しても皆さんの学びがあったかと思えます。大樹高校を卒業した後の皆さんの活躍を楽しみにしています。